

Shirel, cantante y ganadora de un Latin Grammy 2025: ARTISTAS CHILENOS CONQUISTANDO EL MUNDO

Para este 2026, me gustaría que la música chilena siga desarrollándose, creciendo y haciéndose cada día más variada. En el 2025, Myriam Hernández se convirtió en la primera mujer chilena en llenar el Estadio Nacional. En el 2026 me gustaría ver más mujeres en los rankings nacionales y llenando estadios. Los últimos años, el top 100 de canciones chilenas más escuchadas en Spotify ha estado dominado por el género urbano, y ahora me gustaría ver más proyectos de diferentes géneros musicales llenando los charts. Me encantaría que pudiéramos ver artistas chilenos conquistando mercados internacionales y mostrando el talento inmenso de nuestro país en otras partes del mundo. Ojalá que este nuevo año los músicos chilenos podamos brillar cada uno por sus cualidades únicas y que el público de Chile y el mundo pueda sentir el tremendo amor y dedicación que le ponemos a nuestro oficio.

